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Auto-Ordnance
1911A1 Old Glory 5" - .45Auto

Hersteller: Auto Ordnance
Modell: 1911A1 Old Glory 5"
Kaliber: .45Auto
Zustand: neu
Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:
Kaliber .45Auto, ha.Pistole 1911A1 TCA Old Glory 7+1 Patronen Lauflänge 5,
Custom Limited Special Edition, Nacht Visier in der Höhe nicht verstellbar, Stainless
Steel Bronze Cerakote mit Gravur, Bedienelemente schwarz, Aluminium Griffschalen
graviert, 1/ein Magazin 7/sieben Patronen Stainless Steel, Länge 8,6/21,8cm,
Gewicht 2,3lbs/1.044gramm ohne Munition, Code 1911TCAC11N Auto-Ordnance bei
Kahr Arms USA. Verkauf solange vorrätig - Limitierte Auflage!

Limitierte Special Edition „Old Glory“ ist für Generationen amerikanischer Patrioten
zum herzlichen Kosenamen für die Flagge unserer Nation geworden. Ausgehend von
der legendären Geschichte der berühmten „Old Glory“-Flagge, die Kapitän William
Driver gehörte, haben sich die Amerikaner in schwierigen Zeiten vom
Sternenbanner inspirieren lassen.

Mit dem neuen „Old Glory“-Brauch von 1911 würdigt Auto-Ordnance die Flagge, die
in gefährlichen Kämpfen galant über unserer Nation, über dem Land der Freien und
der Heimat der Tapferen geschwenkt hat.

Bei jedem Old Glory 1911 ist dieser Name auf der linken Seite der Folie eingraviert,
mit dem Zitat „Ich bin mächtig stolz auf diese zerlumpte alte Flagge“ auf der
rechten Seite.

Auf den Griffen sind „USA“ und 1776 eingraviert.

Außerdem zieren Sterne und Streifen die beiden Griffschalen aus Aluminium.

Dieser Edelstahl 1911 wird vollständig in den Vereinigten Staaten hergestellt.

Die Oberfläche besteht aus gebranntem Bronze-Cerakote im Used-Look.

Verfügt über einen verstellbaren Abzug, einen skelettierten Hammer, eine
Rückstoßführungsstange über die gesamte Länge, eine verlängerte Beavertail-
Griffsicherung, eine verlängerte Magazinfreigabe und einen karierten
Verschlussstopphebel.

Die Auswurföffnung ist erweitert, um eine zuverlässige Funktion zu gewährleisten.

Sowohl das Hauptfedergehäuse als auch der vordere Riemen sind mit einem
Karomuster von 20 Linien pro Zoll bearbeitet.

Der 5-Zoll-Match-Grade-Lauf jeder Pistole hat ein Patronenlager im Kaliber .45Auto.

Neu 2023!
-
Caliber .45Auto, se.Pistol 1911A1 TCA Old Glory 7+1 Rounds Barrel Length
5&#39;&#39; Custom Limited Special Edition, Night Sight height not adjustable,
Stainless Steel Bronze Cerakote with engraved, appointments black, Aluminium
grips engraved, 1/one magazine 7/seven rounds Stainless Steel, length 8.6/21.8cm,
weight 2.3lbs/1.044grams without ammunition, Code 1911TCAC11N Auto-Ordnance
at Kahr Arms USA. Sale as long as available - Limited Edition!

Limited Special Edition Old Glory” has become the heartfelt term of endearment for
our nation’s flag for generations of American patriots.

From the legendary story of the famous “Old Glory” flag owned by Capt. William
Driver, Americans have looked to the stars and stripes for inspiration during times
of trial.

With the new “Old Glory” custom 1911, Auto-Ordnance pays tribute to the flag that
has waved gallantly over our nation through perilous fight, over the land of the free,
and the home of the brave.

Each Old Glory 1911 features that name engraved on the left side of the slide, with
the quote “I’m mighty proud of that ragged old flag” on the right side. The grips are
engraved with “USA” and 1776. Stars and stripes also adorn both aluminum grip
panels.
This stainless steel 1911 is made entirely in the United States.
The finish is distressed Burnt Bronze Cerakote.
It features an adjustable trigger, skeletonized hammer, full-length recoil guide rod,
extended beavertail grip safety, extended magazine release, and a checkered slide
stop lever.
The ejection port is flared to aid in reliable function.
Both mainspring housing and front strap are machined checkered at 20 lines per
inch.
Each pistol’s 5” match grade barrel is chambered in .45Auto.
New 2023!
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Produktsicherheitsinformationen:
Dieses Produkt wurde vor dem 13.12.2024 auf dem Marktplatz bereitgestellt. Für Hersteller- und Sicherheitsinformationen wenden Sie sich an den anbietenden Händler.
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